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Colegios del Distrito no 
tendrán semana de receso

Fenalco ofrece seminario en gerencia de proyectos para 
el sector empresarial en la ciudad

Empresarios podrán 
capacitarse a través 

de Fenalco 

Los profesores además trabajarán los planes institucio-
nales durante la jornada contraria en la 'Semana de uri-
be'.

Una Herramienta y cinco 
retos para mejorar la 

calidad de vida
Una de las principales actividades del  Programa es la 
construcción anual de un Informe basado en cifras obje-
tivas, con fuentes de información nacionales y distritales, 
en el que se evidencia los distintos indicadores que inci-
den sobre la calidad de vida de los ciudadanos.   

Seguirán las clases normales

Los vendedores deben cumplir con lo estipulado en el Decreto 182 de 2006.

Aunque había dudas, que 
en el distrito de Santa Marta 
se hiciera suspensión de cla-
ses para llevarse a cabo la 
semana de receso, William 
Renán, secretario de Educa-
ción de distrito en entrevista 
con EL INFORMADOR ra-
WL¿Fy�TXH�HO�FRPSURPLVR�GH�
los docentes continúa y que 
no habrá semana de receso.

Renán añadió: “Solo 

tienen excepción los tres 
megacolegios y los tres co-
legios indígenas, estos sal-
drán a semana de receso”.  

El sector hotelero esta 
desde ya preparado para re-
cibir a los miles de turistas 
que para esta época visitan 
a la capital del Magdalena. 
Para el gremio turístico, 
el hecho que los colegios 
del distrito no tomen la 

semana de receso no afecta 
la economía; puesto que 
está demostrado que para 
esta fecha son básicamente 
los estudiantes de los últi-
mos grados escolares y de 
colegios privados quienes 
hacen turismo y de carácter 
nacional.

Omar García, director 
seccional Cotelco Magda-
lena dijo que: “Aunque el 

paro de algunos pilotos de 
Avianca continua, se espera 
que esta situación se nor-
malice y así regular la eco-

nomía del sector turístico”. 
Los estudiantes y fami-

lias del distrito de Santa 
Marta ya se esperaban esta 

noticia, pues desde que se 
reiniciaron clases se dijo 
que las clases irían hasta 
diciembre.

En Santa Marta, estudiantes del distrito tendrán clases la próxima semana. 

La Federación Nacional 
de Comerciantes FENAL-
CO seccional Santa Marta, 
en alianza con el Servicio 
Nacional de Aprendizaje 
SENA y la Universidad 
Jorge Tadeo Lozano de Bo-
gotá, ofrece el programa de 
formación en Gerencia de 
Proyectos a los empresarios 
de los diferentes sectores 
económicos de la ciudad.

La formación es realiza-
da en el marco del programa 
que el gremio desarrolla du-
rante el segundo semestre y 
en esta ocasión será dirigido 
por el doctor Ramón Correa 
, gerente de proyectos cer-
WL¿FDGR�303��3URMHFW�0D-
nagement Profesional) del 
PMI, gerente de proyectos 

de diseño técnico e imple-
mentación de soluciones 
de hardware en diferentes 
plataformas de rango medio 
y alto, software de colabo-
ración de servidores, mesas 
de ayuda locales e inter-
nacionales, y migración y 
administración de centros 
de cómputo. Consultor em-
presarial en gerencia de 
proyectos, coacher en Sche-
dulling del PMI Santafé de 
Bogotá Chapter, director de 
sistemas, director técnico y 
Negociador. 

La actividad se desa-
rrollará el próximo 26 de 
Octubre en las instalaciones 
de la Universidad Jorge 
Tadeo Lozano ubicada en 
el Rodadero y contará entre 

otras con temáticas relacio-
nadas a conocer que es un 
proyecto, gestión de la tri-
ple restricción y gestión del 
equipo y los stakeholders.

Angélica Silva, directora 
Fenalco Santa Marta.

Gobierno y Udep ejercen control a vendedores informa-
les en la avenida Campo Serrano

6H�YLHQH�GH¿QLHQGR�
entrega de carnés

La Secretaría de Gobier-
no Distrital a través de la 
Unidad Defensora del Es-
pacio Público -Udep- ejerce 
control a los vendedores 
informales en la avenida 
Campo Serrano entre aveni-
das del Ferrocarril y Santa 
Rita, quienes deben cumplir 
el Decreto 182 de 2006, el 
cual contempla sanciones 
para aquellos que no lo 

acatan.
Los operativos son dia-

rios y permanentes previo 
a la entrega de carnés que 
anunció el alcalde Rafael 
Martínez que será en corto 
plazo. Cabe resaltar que los 
vendedores que obtendrán 
este documento son los que 
han estado por años traba-
jando en el espacio público 
y aparecen en la mayoría de 

ORV�FHQVRV�\�YHUL¿FDFLRQHV�
que realizó el Distrito.

El carné es para iden-
WL¿FDU� D� ORV� FRPHUFLDQWHV�
minoristas que recibirán 
las alternativas que brin-
dará la Alcaldía Distrital 
a mediano plazo, luego de 
ese proceso, comenzará la 
recuperación total de esta 
importante avenida de San-
ta Marta.

El Informe de Calidad de 
Vida de 2016, realizado por 
Santa Marta Cómo Vamos, 
arroja luces sobre la evolu-
ción reciente de la ciudad 
en distintos aspectos y, lo 
que es más importante, ad-
vierte sobre cuáles son los 
desafíos futuros en relación 
a la calidad de vida de los 
samarios. 

En el informe pueden 
encontrar el desempeño 
de la ciudad en las dimen-
siones de: Pobreza y Des-
igualdad, Educación, Salud, 
Seguridad, Empleo, Medio 
Ambiente, Espacio Público, 
Cultura, Recreación y De-
porte, Movilidad, Vivienda 
y Servicios Públicos, Ges-
tión Pública y   Dinámica 
Empresarial y Competiti-
vidad.

En general, y como en 
toda evaluación de ánimo 
constructivo, hay avances 
que destacar, aspectos que 
mejorar y preocupaciones 
que resaltar en materia de 
política pública; la analogía 
con los colores de un semá-
foro es bastante ilustrativa 
sobre cómo debe entenderse 
dicha evaluación. 

El director de la entidad 
Lucas Gutiérrez dijo: “Los 
factores más relevantes a 
futuro, quiero señalar solo 
cinco desafíos de ciudad; 
más y mejores empleos, no 
perder el terreno ganado 
en Seguridad Ciudadana, 
dar un salto significativo 
en Calidad Educativa, una 
Gestión Pública más efi-
ciente y por último pero 
no menos importante, Más 
Cultura Ciudadana”. 

 
Punto a punto

1) Más y mejores em-
pleos para combatir la Po-

breza: en 2016 hubo un 
aumento de la pobreza de 
5 puntos porcentuales, el 
35.1% de los samarios son 
SREUHV�VHJ~Q�HO�'$1(��OR�
cual nos sitúa 7 puntos por 
encima del promedio na-
cional) y los problemas que 
más determinan la pobreza 
fueron la informalidad la-
boral y el bajo aseguramien-
to en salud; así las cosas, 
se necesita de un esfuerzo 
articulado para lograr dis-
minuir agresivamente la 
tasa de informalidad laboral 
�TXH� IXH� GHO� ������� SDUD�
que los más pobres puedan 
mejorar sus condiciones de 
vida. 

2) No perder el terreno 
ganado en Seguridad Ciu-
dadana: Es innegable la 
mejoría en seguridad que 
ha tenido la ciudad desde 
2012,  pero las cifras y 
hechos recientes amenazan 
HVD� WHQGHQFLD� �ORV� KRPLFL-
dios en 2016 aumentaron 
en un 10% y las distintas 
modalidades de hurto tam-
bién) y hacen pensar que 
ante nuevos fenómenos de 
criminalidad se necesitan 
nuevas estrategias. 
���'DU�XQ�VDOWR�VLJQL¿FD-

tivo en Calidad Educativa: 
es la mejor estrategia de lar-
go plazo para la competiti-
vidad y la movilidad social, 
actualmente los resultados 
de nuestros estudiantes 
no son los mejores en las 
distintas pruebas de calidad 
y, lo que es peor, esa dife-
rencia se acentúa más entre 
colegios públicos y privados 
y entre las competencias de 
lenguaje y  matemáticas; ha 
habido tímidas mejoras en 
algunos aspectos, hay que 
apostarle a un verdadero 
salto de calidad. 

4) Una Gestión Pública 
PiV� H¿FLHQWH�� DQWH� WDQWDV�
necesidades, y conscientes 
de las restricciones presu-
puestales futuras que afron-
tará el Distrito, es necesario 
poder hacer más con los 
recursos que se tienen; en 
eso es vital seguir avanzan-
do en el aumento sostenido 
del recaudo, racionalizar el 
gasto de funcionamiento y, 
por supuesto, invertir mejor. 

5)Por último pero no 
menos importante, Más 
Cultura Ciudadana: se re-
quiere una ciudadanía que 
quiera más su Ciudad, así 
de simple y así de difícil, y 
en eso es fundamental usted 
señor lector, los samarios 
debemos sentirnos orgu-
llosos por nuestra ciudad, 
hacernos más partícipes de 
las decisiones y del debate 
público-por tercera vez 
insisto, debate informado y 
sin sesgos de ningún tipo- y 
mostrar un mayor sentido 
de pertenencia cuidando las 
inversiones ya realizadas, 
colaborando más con las 
autoridades en materia de 
seguridad y  preocupándo-
nos por tener una ciudad 
más educada,  amable y 
limpia. 

La invitación de Santa 
Marta Como Vamos 
Sacar adelante a Santa 

Marta es responsabilidad de 
todos y desde  Santa Marta 
Cómo Vamos buscaremos 
siempre una ciudadanía más 
informada y una gestión 
S~EOLFD�PiV�HIHFWLYD�D�¿Q�GH�
mejorar la calidad de vida. 
No siendo más por ahora, 
lo invito a ser parte del Pro-
grama, a informarse mejor 
y a querer más a su ciudad. 

Santa Marta cómo vamos en temas de seguridad, empelo, educación y calidad de vida.


